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平成２７年９月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 平成27年９月25日(金)13時30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子 委 長 

渡邉 亮治  委 員 

 土屋 康宣 委 員 

 天野 美香 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

鈴木 孝子  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

佐々木雅昭  学校教育課長補佐 兼 学校教育係長 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀 浩    こども育成係長 

 本間 奈巳  生涯学習係長 

土屋真一郎  学校教育課主事  

 

 

１．13時30分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 渡邉 亮治  委員を選出。 

 

 

３．８月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明 

 

教育長   会議録については、承認でよろしいでしょうか。 

 

委員全員  承認。 
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４．教育長報告事項 

   ９月事業報告、10月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      19日には、市内中学校で運動会が開催されました。二学期が始まってさほど時間もな

い状況でしたが、協力し合いながら積極的に競技に取り組む子どもたちの姿を見ること

ができ、大変良かったと思います。足を運ばれた委員の皆様、ありがとうございました。 

９日には市議会の定例会が開会となりました。教育委員会関連では、５人の議員さん

から質問が提出されました。具体的な内容としては、年度末に完成する予定の給食セン

ターに関すること、学校給食食物アレルギーの対応や市の食育方針に関すること、学校

再編整備に関すること、英語教育に関すること、学童野球やスポーツ少年団等の遠征費

補助に関すること、子どもの貧困対策に関することといった項目です。 

９月22日には、市内でフリーダイビングの大会が開催されました。こちらは市内の方

が企画に携わっているイベントであり、下田中の女子生徒が活躍していました。 

         それでは特に質問等無いようですので、報告事項については以上です。 

 

 

５． 議事 

（１）議第33号 全国学力・学習状況調査の結果の取り扱いについて 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 

 

 

（２）議第34号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

   事務局より資料に基づき説明 

 

学校教育課長補佐   議第34号については、非公開で審議をお願いします。 

兼 学校教育係長      

〈非公開での審議〉 
 

新規申請 １件：認定 

      １件：不認定 
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６．報告事項  

    こども育成係長より、認定こども園における職員のO-157感染について報告 

 

委員       定期的に行っている保菌検査で陽性反応となった職員ですが、その時点では症状は確

認されなかったということですね。 

 

こども育成係長  はい。18日に検体を採取し、24日にO-157を保菌していることが判明しました。同時

期に体調不良を起こして欠席した児童が複数名おり、その期間は最長で４日間でした。

本人が触れた可能性がある箇所をアルコール消毒し、可能な限り生物を給食のメニュー

から外すといった対応をしました。                                                                                                                                       

 

委員       各種報道機関等に公表はしなくていいということですが、これは指針等で定められて

いるのでしょうか。                                                                                                                             

 

こども育成係長  保健所の方針により、このような対応となりました。 

 

教育長      ありがとうございました。それでは他に質問等無いようですので、報告事項について

は以上とさせて頂きます。 

 

 

７．その他 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を10月27日（火）に決定。 

    ９月定例会 ９月25日（金)  13時30分開会 

                 委員長 15時20分に閉会を宣す。 

会議録署名人  


